
Protokoll:  
 
Herr Beigeordneter Flöck verweist bezüglich des Lärmschutzes auf die Seiten 20 und 23 der 
Begründung (Anlage zur Beschlussvorlage). 
 
Rm Lipinski-Naumann weist darauf hin, dass die SPD-Ratsfraktion im Vorfeld Bedenken 
bezüglich des Studentenwohnheimes und des geringen Stellplatzschlüssels hatte.  
 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt hierzu, dass diese Thematik im städtebaulichen Vertrag geregelt 
werde. Des Weiteren weist darauf hin, dass immer mehr Stellplätze vereinbart werden, als die 
Stellplatzverordnung vorsieht. 


